

ÉMILIE BOISSET



Mesdames, Messieurs,

Je suis Emilie Boisset, j'ai 36 ans et je vis en Dordogne depuis ce début d'année. D'abord en errance diagnostique, je suis suivie pour différentes maladies depuis 2014 dont une maladie de Crohn, qui est ma maladie principale.

J'ai eu la chance de rencontrer les bénévoles de l'afa en mai 2017, lors d'une rencontre jeunes, c'était un moment difficile de ma vie, récemment diagnostiquée de cette maladie, je venais d'avoir ma première opération en urgence et ses conséquences n'étaient pas vraiment attendues. Suite à cette rencontre j'ai décidé de rejoindre l'équipe de bénévoles de Bordeaux, même si je suis bien entourée, pour la première fois depuis des années je n'étais plus seule et j'étais libre de tout exprimer. Je suis devenue co-déléguée 33 en 2018, et j'ai organisé différents événements comme : Mici kawa ou Discuss, rencontres jeunes, projections-débats, conférences, journées professionnelles et rencontres pour les patients stomisés. J'ai été formée à l'écoute active puis à l'éducation thérapeutique du patient afin de pouvoir intervenir en tant que patient expert au CHU et en ville. Grâce à l'afa pendant le Covid j'ai continué à me former sur la vaccination, les tests génétiques et les recherches cliniques.

Issue des métiers de l'accompagnement, je travaille comme pair-accompagnant auprès d'une association de maladies rares depuis plus de 5 ans. Mon rôle est d'informer, accompagner et soutenir les personnes et leur famille dans leur projets de vie et vers l'autonomie en santé.

Je crois profondément à la pair-aidance et même si nous sommes un peu en retard en France de nombreux projet apparaissent depuis quelques années notamment en santé mentale, pour les patients atteints de cancers ou encore les maladies rares, alors pourquoi pas nous...

Je souhaite aujourd'hui m'impliquer davantage au sein de l'association en participant à la définition de ses projets tout en poursuivant écoutes et accompagnement. En rejoignant le Conseil d'administration, je voudrais apporter l'expérience d'un salarié pair-aidant de terrain, un accompagnement plus humain tourné vers les besoins du patient et de ses proches, aider les personnes à reprendre le contrôle de leur vie, contribuer à développer de nouveaux partenariats et participer au développement de l'accompagnement collectif mais aussi individuel proposé par l'AFA afin que chaque personne, famille, aidant ne soient plus seule face à la maladie : Rompre l'isolement pour ensemble mieux vivre la maladie.

Merci pour votre confiance.

Émilie BOISSET